

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Fitriyani,(2018): “Pengaruh Pengelolaan Keuangan Terhadap Loyalitas Anggota Koperasi Petani Sawit Panca Eka Tama (KOPSA PETA) di Desa Meranti Pangkalan Kuras Pelalawan Menurut Ekonomi Islam”.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh tujuan manajemen koperasi untuk mensejahterakan anggota dalam jangka panjang serta manajemen koperasi yang digunakan belum efektif seperti keterbatasan pengetahuan dalam mengelola usaha secara profesional.

Penelitian ini dilakukan di Koperasi Petani Sawit Panca Eka Tama (KOPSA PETA) di Desa Meranti Kecamatan Pangkalan Kuras Kabupaten Pelalawan. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anggota koperasi yang berjumlah 400 orang. Sedangkan sampel ditentukan dengan menggunakan metode *random sampling* sebanyak 80 orang. Dalam melakukan penelitian ini dipakai metode kuantitatif, sedangkan teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan mengajukan kuesioner kepada anggota Koperasi Petani Sawit Panca Eka Tama (KOPSA PETA).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang sangat kuat antara variabel pengelolaan keuangan terhadap loyalitas anggota koperasi petani sawit panca eka tama (KOPSA PETA). Hal ini dapat ditunjukkan dari nilai korelasi sebesar 0,22 dan pengujian koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,829 atau 82,9%. Dari hasil uji validitas dan reliabilitas dikatakan datanya valid dan instrumennya reliabel. Dari hasil analisis regresi linear sederhana diketahui bahwa 19,472% loyalitas anggota koperasi petani sawit panca eka tama (KOPSA PETA) dipengaruhi oleh pengelolaan keuangan. Selanjutnya menggunakan Uji t, maka hipotesis yang didapat ialah terdapat pengaruh yang signifikan antara pengelolaan keuangan terhadap loyalitas anggota koperasi.

Kesimpulannya bahwa pengelolaan keuangan berpengaruh positif dan signifikan terhadap loyalitas anggota koperasi petani sawit panca eka tama (KOPSA PETA) di Desa Meranti Pangkalan Kuras Pelalawan. Menurut tinjauan ekonomi islam, penggunaan pengelolaan keuangan dalam meningkatkan loyalitas anggota koperasi petani sawit panca eka tama (KOPSA PETA) di Desa Meranti telah sesuai prinsip ekonomi Islam, karena koperasi telah mengaplikasikan nilai-nilai syariah dalam setiap aktivitas yang dilakukan.

Kata Kunci : Pengelolaan Keuangan, Loyalitas Anggota Koperasi